



HIERFÜR STEHEN WIR

Heddesheim ist eine attraktive Gemeinde: Menschen wohnen und leben gerne hier. Seit vielen Jahren setzt sich die SPD vor Ort dafür ein, dass Heddesheim mehr ist als nur Gebäude, Straßen und Wege. Unsere Grundwerte Freiheit, Gerechtigkeit und Solidarität waren schon immer der Kompass unseres politischen Handelns und sind es heute mehr denn je. 22 Bürgerinnen und Bürger wollen dazu beitragen, dass Heddesheim eine lebens- und lebenswerte Gemeinde bleibt und kandidieren deshalb für den Heddesheimer Gemeinderat.

Unsere Kandidatinnen und Kandidaten haben die Zukunft im Kopf und Heddesheim im Herzen.

Unsere Standpunkte gründen sich auch auf der Programmatik der SPD, auf den Ideen der Kandidierenden und Mitglieder der Partei und im besonderen Maße auf der Mitwirkung der Bürgerinnen und Bürger.

VERKEHR, MOBILITÄT

Unter Beteiligung von Interessengruppen und interessierten Bürgerinnen und Bürgern möchten wir Ziele für die künftige Verkehrsentwicklung in Heddesheim definieren. Wir benötigen eine integrierte Verkehrsentwicklungsplanung, die alle Mobilitätsformen einbezieht, vor allem alle Generationen flexibel verbindet. Sichere Wege für alle Generationen! Eine attraktive Gemeinde benötigt kurze Wege und Lärmschutz, sowie einen Maßnahmenplan für all dies. Es muss eine innerörtliche Verkehrsberuhigung stattfinden. Die seit vielen Jahren als mögliche Entlastungsmaßnahme genannte »Ringstraße« sollte hierbei weiterhin eine Rolle spielen. Wir müssen im Gemeinderat praktikable und nachhaltige Lösungen für diese Ziele finden.



BAUEN UND WOHNEN

Bei der Schaffung von neuem Wohnraum im Ort sollten Familien beim Bau oder Erwerb von Wohneigentum und bei Vermietung gefördert werden. Durch gezielte Beratung und Finanzierungsmodelle muss mehr Unterstützung für Jung und Alt geleistet werden. Außerdem ist es eine Selbstverständlichkeit, dass jede Person und jedwede Familienkonstellation in Heddesheim, unabhängig von Nationalität, Kultur, Religion, ethnischer Herkunft, Geschlecht, sexueller Orientierung und Alter, gleichermaßen von Vorteilen und Initiativen profitiert. Grundsätzlich müssen kommunale Investitionen und Förderungen allen Generationen gleichermaßen zu Gute kommen.

ÖKOLOGISCHE NACHHALTIGKEIT

Heddesheim ist in der Energiewende auf einem sehr guten Weg. Mit Nahwärme und Solarstrom wird bereits jetzt an regionaler Autarkie gearbeitet. Dieser Weg muss konsequent weiter beschritten werden, um klimaneutrale Energien für alle möglichst kostengünstig anbieten zu können. Das schließt die Förderung von privaten PV-Anlagen, sowie eine gute Ladeinfrastruktur ein. Neben Wohnen und Mobilität ist das dritte Standbein einer erfolgreichen Energiewende die Ernährung und Gesundheit. Biologisch und lokal angebaute Lebensmittel sind gesünder und schmackhafter und haben auch einen geringeren CO2-Fußabdruck, da sie keine langen Transportwege verursachen. Auch wollen wir für Heddesheim Projekte wie Solidarische Landwirtschaft und Mikrolandwirtschaft gewinnen und unterstützen.

EHRENAMT

Die SPD fördert bürgerschaftliches Engagement auf allen Ebenen. Auch zukünftig werden wir dafür Sorge tragen, dass dieser freiwillige Einsatz ohne bürokratische Hürden möglich ist. In Heddesheim wurde in den vergangenen Jahren eine moderne Ehrenamtsstruktur aufgebaut, deren Erhalt und Ausbau wir aktiv begleiten und unterstützen.



SOZIALES

Die Sozialpolitik der SPD auf Gemeindeebene ist stark geprägt von unserem Ziel, soziale Gerechtigkeit und Solidarität innerhalb der Gemeinschaft zu fördern. Wir setzen uns für eine umfassende Versorgung mit sozialen Dienstleistungen ein, darunter Gesundheitsversorgung, Bildung, Kinderbetreuung und Wohnraum. Wir streben nach Chancengleichheit und sozialer Teilhabe für alle Bürgerinnen und Bürger, unabhängig von ihrer sozialen oder wirtschaftlichen Lage. Maßnahmen zur Bekämpfung von Armut, zur Unterstützung von Familien sowie zur Integration von benachteiligten Gruppen stehen immer im Mittelpunkt unserer Politik. Durch eine enge Zusammenarbeit mit lokalen Organisationen und der Zivilgesellschaft streben wir als SPD eine aktive Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger an sozialpolitischen Entscheidungsprozessen an. Auf diese Weise trägt unsere Sozialpolitik auf Gemeindeebene dazu bei, ein solidarisches und lebenswertes Umfeld für alle Mitglieder der Gemeinschaft zu schaffen.

ARBEIT & WIRTSCHAFT

Transformationsprozesse müssen ökologisch, sozial und demokratisch gestaltet werden. Kommunale Wirtschaftsförderung schafft Arbeitsplätze und trägt zur regionalen Wertschöpfung bei. So gewährleisten wir, dass unsere Gemeinde langfristig mit Leben gefüllt bleibt. Wir bekennen uns zum örtlichen Handel und unterstützen eine individuelle kommunale Wirtschaftsförderung.

BILDUNG UND BETREUUNG

Seit Jahren setzt sich die SPD für Bildungsgerechtigkeit ein. Die Heddesheimer Schul- und Bildungslandschaft steht für Innovation und Bedarfsgerechtigkeit. Sie sichert Chancengleichheit für unsere Kinder. Seit Jahren setzt sich die SPD auf kommunaler Ebene für Aufrechterhaltung und Ausbau dieser wichtigen Säule unserer Gesellschaft ein. Mit dem Bau der Kindertageseinrichtung »Flitzebogen« wurde ein weiterer Schritt zu einer ganzheitlichen Betreuungssituation verwirklicht. In naher Zukunft muss das vorschulische Betreuungsangebot durch Kindertagespflegepersonen gestärkt und bedarfsgerecht ausgebaut werden. Darüber hinaus ist es notwendig, die Bedarfe nach weiteren Betreuungsangeboten zu erheben und entsprechend auszubauen.



Die Förderung unterschiedlicher Betreuungskonzepte ist notwendig, um den verschiedenen Anforderungen von Familie gerecht zu werden.

Für all das treten wir ein!

www.spd-heddesheim.de



ZUKUNFT IM KOPF.

HEDDESHEIM IM HERZEN.

AM
09. JUNI
DIE KANDIDIERENDEN
DER SPD
GEMEINDERATSLISTE
WÄHLEN!



JÜRGEN MERX
61 Jahre
Industriefachwirt
Verheiratet



KARIN HOFFMEISTER-BUGLA
69 Jahre
Rentnerin
Verheiratet



JÜRGEN HARBARTH
66 Jahre
Rentner
Verheiratet



DANIEL GERSTNER
43 Jahre
Elektrotechnikermeister



MELEK GÜVEN
27 Jahre
selbständige Gastronomin



AHMAD EL MENSCHAWI
60 Jahre
Physiotherapeut
Verheiratet



MANUELA JESSLER-BACH
60 Jahre
Pensionärin



PETER SCHUBACH
64 Jahre
Rentner



JAN-PHILIPP MERX
34 Jahre
Beamter
Verheiratet



MIRIAM HORN
32 Jahre
Sozialarbeiterin B.A.
Verheiratet



MICHAEL REI
66 Jahre
Rentner
Verheiratet



JACQUELINE WEHWECK
41 Jahre
Leitende Medizinische
Technologin



GELEBTE CHANGEGLEICHHEIT



GESUNDHEITSFÖRDERUNG & PRÄVENTION



MODERNE SPORTSTÄTTEN



MARTIN GALM
37 Jahre
Ingenieur
Verheiratet



TOBIAS PROSCHEK
16 Jahre
Schüler



MICHAEL GLENC
36 Jahre
Gewerkschaftssekretär
Verheiratet



BEATE HILL
58 Jahre
Technische Redakteurin



LARA KEMMET
26 Jahre
Fachwirtin Büro- und
Projektmanagement



KARIM EL MENSCHAWI
25 Jahre
Landschaftsgärtner



HARRY GIMBER
63 Jahre
Elektriker
Verheiratet



CHRISTIAN BAUER
52 Jahre
Speditionskaufmann
Verheiratet



NORBERT GALM
66 Jahre
Rentner
Verheiratet



HELGE SCHNEIDER
74 Jahre
Pensionär



JÜRGEN MERX
61 Jahre
Industriefachwirt
Verheiratet



DANIEL GERSTNER
43 Jahre
Elektrotechnikermeister

UNSERE KANDIDATEN FÜR DEN KREISTAG